

# ALÈS AGGLOMÉRATION DANS LA COURSE AUX J.O. 2024

Ce mardi 24 décembre 2019, Jean-Philippe Gatien, directeur sportif des Jeux Olympiques et Paralympiques de Paris 2024, a officiellement remis à Alès Agglomération le label “Terre de Jeux 2024”.

En 2024, la France organisera les Jeux Olympiques et Paralympiques d’été, et Alès Agglomération participera à la fête du plus grand événement sportif de la planète (28 sports, 15 000 athlètes, 13 millions de billets en vente pour assister aux compétitions). Depuis fin 2019, la collectivité fait partie des cinq cents premières communes labellisées “Terre de Jeux 2024” lui permettant de participer aux temps forts des J.O. et de développer ses propres actions pour mettre encore plus de sport dans le quotidien des habitants.

## L’opportunité d’accueillir des athlètes

Mais surtout, grâce à cette labellisation, Alès Agglo a la possibilité de candidater pour être référencée “Centre de Préparation” et ainsi accueillir dans ses infrastructures des délégations pour leur préparation sportive finale : 390 Comités nationaux olympiques et paralympiques devront être accueillis durant l’Olympiade...

L’Alésien Jean-Philippe Gatien, vice-champion olympique de tennis de table (J.O. de Barcelone, 1992), actuellement directeur sportif des Jeux Olympiques et Paralympiques de Paris 2024 a officiellement remis à la Ville d’Alès le label “Terre de Jeux 2024” le 24 décembre 2019.

*« C’est un réel plaisir de voir Alès Agglomération parmi les premiers territoires labellisés “Terre de Jeux 2024. Pour moi, tout a commencé ici, c’est un endroit auquel je reste très attaché », a déclaré Jean-Philippe Gatien avec une émotion cachée.*

## A lire aussi